



令和5年度 第4号
4月26日
ちよがおか幼稚園

5月の徳目は「持戒和合」です。
新しいお友達をお迎えし、早くも5月となりました。
新入園児にとって、園は社会生活の第一歩です。皆で共に生活する上では自ずと決まりが生まれます。その約束は、皆と一緒に園生活を楽しく安全に過ごすためのものです。そして、それは園生活の基礎となるものです。園にも慣れたこの季節に、もう一度日々の生活を再確認することは大切だと思います。

園庭で空高くこいのぼりが泳ぎ見上げる子ども達。歓声が園内に響き渡り、日本の子ども達が元気に育つ!!という原風景を感じ、何かほっこりした気持ちになります。

入園・進級を終え3週間近くになります。外遊び、集会、体操、給食、講師の指導も入り、本格的な保育が始まりました。それぞれの子どもが持っている力がこの一年間、どんな成長をしていくか楽しみにしていきましょう。

ゴールデンウィークが目前ですが「遠出の旅行」と大人は思いがちですが子ども達は大好きな家族と思いきり遊ぶことが一番とされていることでしょう。麻生区にも子ども達が身体を使って遊べる公園が沢山あります。どうぞ無理な計画をさげ、家族で自然に触れ合うことをお勧めします。



昭和5年5月25日当時農村であったこの地域に故・岡本重辰先生が「細山農繁期託児所」を開設。以後地域の方々のご協力を得て35年間続けてまいりました。

その後、当地の住宅地化が進み、幼児教育の重要性がようやく認識されてきたことから、宗教法人香林寺が設置者となり、神奈川県公認のもと、昭和41年に香林寺幼稚園、同47年に千代ヶ丘幼稚園を開園し、更に平成3年4月に移転、ちよがおか幼稚園と改名しました。平成7年4月学校法人南嶺学園こうりんじ幼稚園・ちよがおか幼稚園と改名し、今日に至りました。

今年は細山農繁期託児所開設以来、こうりんじ幼稚園、ちよがおか幼稚園は開園93周年を迎えました。そこで両園共5月25日(木)を開園記念日と定め、休園日としています。

母の会【あいま会】
新しい役員さんが決まり、母の会もいよいよ活動を開始いたしました。
あいま会は昭和47年千代ヶ丘幼稚園（現ちよがおか幼稚園）開園と同時に発会いたしました。あいま会は漢字にすると「愛母」（あいま）会で、子どもを愛するお母さんの会ということです。我が子はもちろん幼稚園に通うすべての子どもを愛する活動のために皆様のご協力を園からもお願いいたします。



入園、進級後はじめての保育参観を次のように実施します。
お子さんの園での生活をご参観下さい。

〈期日・時間〉	
★5月24日(水)	午前 9:45～11:15 頃まで 年少
★5月26日(金)	午前 9:45～11:15 頃まで 年長・年中



衣替えについて
5月8日(月)～12日(金)は冬服から夏服への移行期間とします。天候や気温により制服をお選び下さい。**15日(月)からは夏服着用**での登園をお願いします。
◎名札は園服と中に着用している洋服の左胸につけて下さい。
◎むぎわら帽子をかぶって下さい。
◎スカートとズボンは、平常は自由です。
◎気温が低いときは下に長袖を着るなどして、調節して下さい。
◎クラス名、名前等は現在のものをはっきりとご記入ください。

《色々なお知らせ》

- ◎個人懇談について
幼稚園での様子をお知らせしたり、保護者から家庭での様子を聞かせていただくために個人懇談を実施いたします。日程は次の通りです。
6月5日(月)、6日(火)、7日(水)です。
5日(月)・6日(火)は半日保育です。
- ◎土曜参観について
6月17日(土)に土曜参観を予定しています。
- ◎園庭開放について(5月8日より実施)
・園庭開放は保育終了後1時間です。
・幼稚園が休みの日は園庭開放をしていませんので入らないでください。
・園庭開放中の事故は幼稚園では責任を負いません。
・開放は園庭だけです。2階や教室に入ってはけません。
・小学生以上のお子さんは園庭開放をしていません。